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 昨年から総会に向けて一層の充実を図ろうと会議を重ねてまいりました。総会出席者数の減

少も目立ってまいりましたので、出席者数の増加員に向けてマンネリ化し始めた事務局の体制

を一新して本年は昭和の後半から平成にかけての卒業生の参加を積極的に呼びかけて行く工

夫をしています。特に本年度は上京した１９名の新卒者全員にご両親を通して総会の案内を転

送して頂きました。成果は数年後と思っていますが、地道な活動もいつかは花が咲くものと励

んでおります。総会誌の一新のほか同窓生同士の趣味交流など本欄を通じて呼びかけて行きた

いと思います。 

母校はまもなく１００周年を迎えようとしています。夏野球こそ１回戦敗退の屈辱をなめてし

まいましたが、母校の反映があっての我々卒業生と思います。積極的に母校への行事協力も同

窓会繁栄に繋がるものと考えます。どうぞ皆様のご協力よろしくお願い致します。 

 

事務局長 志田 保夫 

 


